

Cuba et le Venezuela analyse la marche du programme de coopération bilatérale



La Havane, 12 oct. (RHC).- Jorge Arreaza, ministre vénézuélien des Affaires étrangères et Roberto López, vice-ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, ont analysé à Caracas la marche du programme de coopération bilatérale.

Le ministère cubain des Affaires étrangères a fait savoir sur son compte Twitter que la rencontre a eu pour but de faire le suivi des progrès de l'agenda entre les deux États.

Rogelio Polanco, ambassadeur de Cuba au Venezuela et d'autres autorités des deux pays ont également participé à la réunion.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/173784-cuba-et-le-venezuela-analyse-la-marche-du-programme-de-cooperation-bilaterale>



Radio Habana Cuba